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XV CONGRESO ARGENTINO DE DERECHO SOCIETARIO – XI IBEROAMERICANO DE DERECHO 

SOCIETARIO Y DE LA EMPRESA 

COMISIÓN 1 BLOQUE 10 

Sol Jaime 

 

Presidenta María Silvia Gómez Bausela – Vicepresidenta Silvia Toscano – Secretario Federico 
Netri                                                                

En la ciudad de Córdoba, a los 27 días del mes de octubre de 2022,  en el marco del XV Congreso 
Argentino de  Derecho Societario – XI Iberoamericano de Derecho Societario y de la Empresa , se 
reúne el bloque 10, de la Comisión N° 1, con la presencia de las autoridades de comisión, Presidenta 
Sra. María Silvia Gómez Bausela, Vicepresidenta Sra. Silvia Toscano  y Secretario Sr. Federico Netri, 
de numerosos asistentes de la comisión  y otros participantes del Congreso,  para el tratamiento y 
discusión de las ponencias presentadas. Fueron expuestas las siguientes ponencias: Ferro, Carolina: 
“La importancia de pensar distinto. Pensar en Blockchain”; Ferro, Carolina: “La inteligencia artificial 
no es como en las películas”. Con motivo de que la autora debía exponer una ponencia en otro 
bloque, la Sra. Presidenta abrió la comisión a debate con los asistentes. Intervinieron en el debate 
el Sr. Dasso, Ariel Gustavo, y otros asistentes que emitieron sus comentarios respecto a la 
inteligencia artificial. Luego se otorgó la palabra a la Sra. Ferro, Carolina para realizar las réplicas de 
los comentarios formulados en el debate. Seguidamente, fueron expuestas las siguientes ponencias: 
Figueroa Day, Julia: “El marco normativo de los registros públicos a la luz de las nuevas tecnologías”; 
Carrasco, Nélida: “Algunas consideraciones sobre los smart contracts” A continuación de la 
presentación de estas ponencias se abrió la comisión a debate con los asistentes. Intervinieron en 
los debates los Sres./as, Dasso, Ariel Gustavo Acquarone, María Teresa, Calcaterra Gabriela, entre 
otros asistentes que emitieron su opinión, agregando precisiones sobre la digitalización del Registro 
Público y smart contracts. Seguidamente, se otorgó la palabra a las autoras de las ponencias para 
realizar las réplicas de los comentarios formuladas en el debate. Finalmente, en cumplimiento del 
horario fijado de finalización se dio cierre a la comisión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


